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Bothfeld-Vahrenheide

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -

Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel. : 05111601283
.claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 18.11.2018
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Antrag gem. §§ 10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Anhörung gem. § 35 GO und lnformationen zur Aufstellung von digitalen
Werbeträgern

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Venrualtung wird gebeten, den Stadtbezirksrat Bothfeld- Vahrenheide in der Sitzung
am 23.01.2019 zu den vorhandenen und geplanten Werbeträgern (Tafel, Säulen etc.)
und zu allen Standorten im Stadtbezirk Bothfeld- Vahrenheide zu informieren.
Weiterhin sollen Vertreter der Polizei, des ADFC und des FUSS e.V. zu diesem Thema
eingeladen werden.

Begründung:

Seit einigen Monaten werden in ganz Hannover und auch im Stadtbezirk Bothfeld-
Vahrenheide Werbetafeln mit wechselnden Werbungen installiert. Als Standorte werden
bevorzugt Hauptverkehrsstraßen gewählt, dabei erfolgt häufig die Montage im
Kreuzungsbereich zwischen Fuß- und Radweg (2.B. Eulenkamp Ecke Ebelingstraße).
Durch den Wechsel der angezeigten Motive sollen die wartenden Autofahrer besonders
stark ihre Aufmerksamkeit den Werbeträgern zuwenden. Leider tritt dieser Effekt nicht
nur ein, wenn die Autofahrer in Rotphasen warten müssen, sondern auch während der
Fahrt in Grünphasen kann diese Art der Werbung ablenken. Wegen der Größe und der
beschriebenen Standorte können zudem Radfahrer und Fußgänger im
Kreuzu n gsbereich verg leichsweise spät gesehen werden.
Die Standorte der Werbeträger im Verkehrsraum werden von Bürgern und auch von der
SPD-Fraktion kritisch hinsichtlich der Verkehrssicherheit aller Verkehrsteilnehmer
gesehen, daher ist eine lnformation der Venrualtung zur Standortauswahl und eine
Bewertung gemeinsam mit den genannten Beteiligten sinnvoll.

c-do/
(

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -


